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― 理想は広く大きく…行動は地道にしっかりと

ガバナー公式訪問3RC合 同例会
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本日は何もございませれ
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本日は特別ございませんt
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赤尾 恭雄 様
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仲ロガパナーようこそ、いらつしゃいまし

たt多 摩、桁城両クラブの皆様宜しくお願

いましま'L

仲田ガバナーようこそ.本 日は色々勉強さ

せていただきまi fEttR C,勿 害RCの

皆様、宜しくお願い致しまi

木日はガバナー、卓ア`ナー補佐には午前中

からこ者労様でi
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3ク ラブ合同を祝して
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足立潤二郎 2004-2005年 度3ク ラブ合同ガバ

ナー2式 訪問を記合して。

の合計¥19, 000(■ lt¥200, 002)

◎卓話  第 2750地 区力 ナ`ー 伸 回 順 和 様

午前中に各クラブの会長 ・会長エレクト 幹 事の方達

と懇談しまし,■ そして、各クラブとの話の中0ま 銘し

ましたのは 多 摩クラブ35周 年記念事業に出席した際

にvF7 71多摩市長が祝辞の中でプロバスクラブ設立につい

ているいろな意味で参加される、経験豊かな人、知識豊

富な人達に多摩市の発展に寄与して頂けると喜ばれた曳

稲城クラブ十ヨ文長盛りの青少年が栗物を古け君する弊害を

防止する目的で、ベルディーの森本選手など同名 (青年

がお互↓ヽ こ呼0功Hサ合い運動を推進している曳 グツー

ンクラブはテニススクールを中心として身障幸に希望あ

る明るい生活を導く事を日的に努力している曳 そして、

これらの一つ一つの本社がロータツアンltl人の力を大き

く膨らませていると感じました.ロ ータリーの本当の意

味を見出し、芋ばせて頂きましたt

私は入会以来28年 間クラブの仕事 (春働 のみで地

区の仕事には関わりはありませんでした 2001～ 0

2年 度ガバナー補佐に就任した際にパストガバナーにご

指導頂く為にご麟 に伺い、「一生懸命務めますのでJと

色々ご指導をお願い申し上げましたら、「■意気な事を言

うなt俺 達だって、分からなV、Jこ の言葉を強く受け山|

めさせて頂きましたc明 くる年、地区の職業本仕副1委員

長を諸めている最中に2004～ 05年 度ガバナー (1

00周 Tl就 任を薦められました 私は沢Hlのロータリ

アンから頂いたS思 と心に対してロータリーの今回10

0年 をj型えるガパ十一として 38返 しをしたいと思い、

お引き受けしました.

省みますと私はロータリーに入会してから普通では接

する事が出来ないような方々とお話が沢山出来ましてい

ろいろな知識を頂きました.私 の20年 間の醍醐寺勤め

で200万 坪境内地に有る伝承物は平安時代から現代ま

での彫刻、絵旺 古文書など国tF 重 要文化財に指定さ

れるものが39, 500点 あり、管理と所有権をきちん

とさせる為の知識は多くのロータリアンから受けた知識

の一つであるデータベースによりまして現在日潟埴一と

言われる文化資源総合管理システムが構築できました。

古文書漢字のデーターはどこにも負けない資料を持って

いま
ヤ
九

新しいRIの テーマについて  ア ナハイムの国際協

議会の場でエステス会長の100周 年のテーマが発表さ

れました.私 は今までと同じような人道的プログラムに

沿つたテーマが出ると思い、それに100周 年に相応し

い内容も付加されると思っていたら ・“CFLttMtt ROTN

100嘔岨S"日 本語訳 (ロータリーを祝お う= 100年 の

歩み)と 発表され、それでは従来のように自分で本仕す

る事と寄付でそれを成し遂げるのかと思いました そし

て、 100周 年お祝金まで集めるのでは、こオロよ大変だ

と考えました マジアベ会長とエステス会長の会話を聞

き、テーマの内容は今まで100年 間続けてきた奉仕活

動の実績、これをしつかり検rlTし、理解すべきである.

現在の奉仕活動が地域に受け入れやすいの力、そして、

それが正しく人類の発展に帯'し ているのか、其れをし

っかり見定めましょうこそして、しつかり見定めた事に

よって、明日のロータツー 未 来のロータリーを倉」造で

きるでし1う。つまり、テーマの意味は過去を見 現 在

を意識し、未来に向つて思いを馳せる事と理解できまし

た。

地区のおfff  ロ ータリー家族委員会の設置をお願い

しましたtこ の会は下記のような人達に対し 自 分の家

族に持つような気持ちを持つ会でi世 界中には区猿施

設付備対控康が保てず、改善を行つ人が4200万 人も

いる.水 質管卑が無い為に飲み水に適した水が得られな

い人が10信 人もいてその為に毎日6,000人 子供が

死亡している。談字教育なく、文書が害けない 読 めな

い人が20億 人もいる。その中コ主人といえる人は8億

5,000万 人もおり、その2/3は 女1生で■活に必要な

連絡などが出来ない.

(引き続きお話頂いた地区の重点課題と重点目標はガバ

サー月信No lを ご覧頂き、お読み下さし、)
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1 開 会挨拶稲城RC      会 長 奈良部義彦
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